

2025 IDEAS DE LA SEMANA



EL VERDADERO ROL DE LA MUJER EN LA SOCIEDAD



La mujer ha sido, y seguirá siendo, el pilar fundamental de la sociedad, de cara a todos o en un segundo plano. Su fortaleza, capacidad de liderazgo y entrega a la familia y la comunidad han moldeado el destino de este y muchos países. Sin embargo, en tiempos donde ideologías progresistas intentan imponer visiones que distorsionan su esencia, es crucial reivindicar su verdadero valor.

Las mujeres chilenas no necesitan ser utilizadas como bandera de luchas ideológicas que las reducen a cifras o eslóganes. No necesitan que el Estado les diga cómo vivir sus vidas, dónde poner sus prioridades, cómo tomar sus decisiones, ni que imponga modelos de actuar alejados de su naturaleza y sus valores.

Necesitan libertad para elegir su camino, oportunidades reales para prosperar y una sociedad que

reconozca su aporte sin imponer cuotas o privilegios artificiales. Esta es y debiera seguir siendo nuestra bandera: reconocer, valorar y crear las oportunidades.

El verdadero feminismo es aquel que reconoce la dignidad de la mujer sin enfrentarla al hombre, que valora su rol en la familia y la sociedad sin intentar desarraigarla de sus tradiciones. La mujer chilena ha demostrado con hechos, y no con discursos, que su aporte es innegable en la familia, el trabajo, las organizaciones sociales y la política. Es tiempo de fortalecer ese legado con políticas que promuevan su bienestar sin caer en la victimización ni la ideología de género.

Porque la mujer no necesita ser igual al hombre para ser reconocida. Su grandeza está en su esencia, en su libertad y en su inquebrantable espíritu.

Andrea Barros
Sub Directora Ideas Republicanas

LO QUE TIENES QUE SABER



Comienza el año y el paro de profesores

La semana comenzó con la vuelta a clases para miles de estudiantes, pero también trajo consigo un hecho que se ha convertido en una tradición anual: el paro de profesores. Esta acción ha dejado a miles de alumnos de la comuna de Santiago sin poder iniciar sus clases, generando una gran incertidumbre y preocupación.

El Colegio de Profesores acusa el no pago de bonos de invierno y vacaciones. Sin embargo, es importante cuestionar las motivaciones detrás de esta decisión. ¿Qué pretenden lograr con este paro?

Lamentablemente, la historia ha demostrado que este tipo de medidas solo perjudican a los estudiantes y a la educación pública en general. El gremio, que debería ser un aliado fundamental en la búsqueda de una buena educación, parece una vez más, interesado en defender sus propios intereses que en trabajar por el bienestar de los estudiantes.

Resulta incomprensible que un gremio absolutamente ideologizado tenga el poder de destruir la educación pública del país y con ello, el futuro de miles de chilenos.



Resultados Simce 2024

El SIMCE reveló los resultados de la evaluación 2024, mostrando brechas en la calidad educativa de Chile. Solo el 43,1% de los estudiantes lograron un nivel adecuado en lectura y el 25,1% en matemáticas.

Los resultados de la prueba Simce son un llamado a la reflexión: las políticas educacionales implementadas en nuestro país han fracasado. A pesar de los cambios, los niños chilenos siguen sin recibir la educación que se merecen.

Es hora de reconocer que la ideología no debe tener lugar en la educación y que todos los esfuerzos deberían estar puestos en mejorar su calidad, que permita a todos los niños y jóvenes chilenos desarrollarse plenamente.

Los resultados del Simce son un recordatorio de que la educación es demasiado importante para ser utilizada como herramienta política.

EL VERDADERO ROL DE LA MUJER EN LA SOCIEDAD



Editorial IR



Suscríbete acá para recibir nuestro boletín



Si quieres aportar a Ideas Republicanas, haz click acá

